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本 日 の 行 事   ス ポ ー ツ 例 会 

2023－24年度       松森正和会長 

本日のお客様 郡上市地域包括支援センター 

              加藤華絵様 

幹事報告          佐藤備子幹事 

＊2月ロータリーレート １＄ 147円 

＊ガバナー事務所より 

・平和構築と紛争予防月間リソースの案内 

＊ガバナーエレクト事務所より PETSの案内 

 3月 24日（日） 名鉄グランドホテル 

＊例会変更 可児ＲＣ 

＊週報拝受 志摩 RC 
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第２１４０例会報告 

会長挨拶                            2023-24年度 松森正和会長 

 1月27日の土曜日に小島さんの代わりにクラブ研修リーダーセミナーに出席してきました。 

講演会とパネルディスカッションがあり、講演者は安藤大作さんで、三重県のロータリアンです。株式会社

安藤塾をされています。テーマは「日本の青少年の現状、このままでよいのか。」、今の青少年の教育につい

て話をされました。教育にお金を掛けない日本、教育を変えようとしない日本、を中心に話をされました。 

私達が小学生の頃の事や教育を例に挙げて、苦手をなくそう、みんな同じように協調性を持ちましょう、

そうすることで物作り日本が、大量に生産して消費する時代が 30 年ほど前にはあったそうです。しかし人

口がどんどん減ってきて、それだけでは国が成り立たなくなり、現在は良い所を伸ばそう、個性の時代、独

創性の時代、物事を考えて発表したりすることが大事だという教育に変わってきているという話でした。 

教育に関してお金を掛けなくなってきて、都道府県、市町村や校長先生によってバラバラで、格差が出て

きているという事でした。今の子育て世代が全体の１７％だそうです。教育を変えようと思うと 17％の為

にしなくてはいけなくなるので、中々手が向かないという事でした。 

いま不登校が増えてきており、無気力、何となく行きたくないという理由が多く、日本の 15歳から 30歳の

自殺率が先進国の中で一番多いそうです。国の将来に希望が持てる、自分の長所がある、自己肯定感の値を

見ても今の若者は思っていない人が多いです。親を尊敬してる、社員が熱意がある、等先進国でも最下位に

近いそうです。日本がつぶれれるのではないかと心配していました。安藤さんは国は動かないし、学校の先

生は忙しい、保護者もお金がなくて大変、私たちのような民間から声を上げていかないと国は変わらないと

いう事を言われました。 

第 2部はパネルディスカッションで WCS（ﾜー ﾙﾄ゙ ･ｺﾐｭﾆﾃｨー ･ｻー ｸﾙ）を日本の青少年基金に！というテーマでした。

ロータリーで毎年貯めてあるお金があるそうで 600万円のお金があります。それを奉仕プロジェクト補助金

にする事が決まったそうで、どのように使うかテーブルごとで話し合いをしました。子供食堂に力を入れる

意見が多かったです。貧困層を助けるという事でしたが、どのように調べるかが問題でした。また出前講座

があり、うちのクラブでも以前に行われていましたが、講師の安藤先生も言葉で勇気づけられて頑張ってき

たそうです。最後に研修リーダーが公平性は難しいが、考えるだけでは前に進まないので、声を上げてやっ

てみることが大事なのではと言われていました。以上で報告を終わります。 
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新年の抱負 

大村太郎君 新年の新聞の折り込みに格言が入っていて、「成功のカギは、１つは忍耐である」と書かれて

おり、仕事を始めて 50 年経ちますが、我慢我慢の連続だったなと思いました。車関係が 70％を占めており、

ニクソンショック、バブルの崩壊、オイルショック、リーマンショック、最近だとダイハツ、トヨタ等、そ

のたびに大丈夫だろうかと思ってばっかりの人生だったような気がします。下があれば必ず上があると信念

を持って、取引先に頭ごなしに怒られてばかりの 50 年でしたが、絶えて耐えてきたなと、成功の一つのカ

ギは耐える事だったと自分で納得しています。もう一つは家内が一周忌を終えましたが、耐えている時に家

内が助け船を出してくれました。上にいる時も下がるしかない、下になればこれ以上 下がないからこれか

ら上に上がるんだ」と家内との二人三脚でここまで来たような気がします。家内の力が大きかったなと、ロ

ータリーも大好きな家内でしたが、お互いに我慢をしてここまで来たと、これからも我慢の連続ですが、絶

えて耐えていきたいと思います。 

寺田澄男君 花鳥風月という言葉がありますが、花を愛でたり、咲かせたり、鳥を餌付けしたり、写真を

撮ったり、季節の移ろいというものを詩で詠ってみたり。月暦を手に入れたのですが中々難しく、理解しに

くい所がありますが、欠けたり満月くらいは分かりますので、そういう事にも興味を持っていきたいと思い

ます。余生をなるべく一日一日を大切に、晩節を汚さないように暮らせたらと心掛けております。ロータリ

ーは死ぬまでと言いますが、友達が少なくなるのは寂しく、在籍できる間は皆様のお指導をあおりで、楽し

い余生を過ごしていきたいと思います。 

尾村忠雄君 年末年始は毎年、何か起きるような気がします。今年は地震、飛行機事故があり、亡くなら

れた方にはご冥福をお祈りすると共に、早く復興していただければと思います。皆さんも年始には神様にお

願いをしたと思いまう。神様も皆さんの願いを聞くのも大変だと思います。テレビで「お願いをする事は人

数が多いので、住所と名前を最初に行ってからお願いごとをする」という事を聞きました。昨日免許更新の

認知テストを受けてきました。結果は明後日送るそうです。嬉しいような悲しいような感じです。今年 1年、

皆様方と仲良くして、ロータリーも一生懸命出来ると思っておりますので、よろしくお願いします。 

藤代昇君 この 10 年でガンの手術をしましたので、今年は健康第一で頑張っていきたいと思います。自分

は健康ですが、家内の調子が昨年より悪く、ここ 2ヶ月は弁当を買ってきたりしています。今まで帰ればご

飯が食べられると思っていましたが、体の調子が悪い、痛い、偉いと言い出しましたので、何でも言う事を

聞いて、買い物も今まで嫌いでしませんでしたが、最近はスーパーに通うようになりました。何がいいのか

分からず、自分が好きな物だけ買う訳にもいかず、家内に対して大事にしていかなければと思っています。

昔はゴルフも行っていましたが、全然行かず暗い顔をしています。なんとか明るい顔にしたいと今年は何と

か体を直して、遊びにいったり、面白い事をして家内孝行をしたいと思います。 

和田良一君 健康で1年過ごせたら幸せだと思います。また昨年から自分の友達を大切にしようと思ってお

ります。というのは、その友達はちょっと横着をするととんでもないしっぺ返しをくれるので、怖いので大

事に大切に 1年間付き合っていこうと思っています。昨年 1年、ゴルフをしていて、100を切ることが出来

ませんでした。今年は一なんとか 100を切れるようなスコアを出したいと思います。仕事はまだ休みを多く

することはさせてもらえませんが、心を熱く頭は冷静に、そしてロータリーも熱く燃えて、静かに黙ってお

りますので、1年よろしくお願いします。 

羽土洋司君 今年は甲の辰だと年頭の記事で読み、変革等色々書かれていたので、久しぶりに今年はどう

しようかと考えていました。しかし能登の地震と飛行機事故で正月気分はなくなりました。昨年、会長幹事

エレクトと話す機会があった時、山下さんがクラブの変革的な事を話してくれましたが、その時は頭ごなし

にやらないほうがいいと言ったことを思い出しました。正月に色々思ってから、そうじゃないと、ロータリ

ーにしろ、何にしろ、壊すという事ではないが、色々な事を換えれるような発想は大事だとつくづく思いま

した。次期の会長幹事と一緒になって、何とかクラブの活性化を強力が出来ればと思っています。 

小島正則君 1 月に娘があってほしい人がいるという事で、連れてきました。私は会いたくないと思ってい

ましたが、美濃市の人で消防団も入っているそうで、とても好青年でした。娘をくれという言葉を待ってい

ましたが、結局そのまま帰っていきました。健康第一、あとは家庭の事は奥さんを大事にしたいと思います。 



 

仕事は後継者に継いでいただくような事を、覚悟を持っていきたいなと思います。趣味ですが、休んでいた

40 年以上前のバイクを復活させてみたいと思っています。ロータリーは次年度親睦委員長に指名されてお

りますので一生懸命やっていきたいと思います。 

山下誠君 お金にまつわる話を２つします。先日ある方から、「能登へボランティアに行くならお金を渡し

てくれ」と預かってしまい、自分の分と合わせて郡上市へ届けに行ってきました。七尾市へ届けると言われ

ました。もう一つは以前話した 30 年前のお金が返ってきたという話ですが、自分はすっかり貸したことを

忘れていました。なぜ今になって返しに来たのか聞けませんでしたが、私は色々考えて、彼は当時、高速道

路建設で働きに来ていた方で、うちに帰りたいがお金がないという事でお金を貸しました。それが 30 年経

って戻ってきました。彼は「これで楽になった」と言われて帰っていかれました。車は鳥取ナンバーでした。 

 

ニコＢＯＸ                          ニコＢＯＸ委員会 鷲見啓兒君 

松森正和君 今年もあと11ヶ月、前向きに頑張りましょう。 

佐藤備子君 孫が産まれました。予定より早いですが、母子とも健康、感謝です。 

寺田澄男君 畑中君、今日はありがとう。うまくアポ取れて六日夕方会う事になりました。 

尾村忠雄君 早いもので1月も終わりです。月日の経つのは早いです。 

藤代昇君 大変寒いです。風邪をひかないようにしましょう。 

美谷添生君 本日、我が栃洞屋に珍客12名（韓国尼憎を中心に発酵食品の愛好者）が来訪され、国際交流

をしました、楽しいひと時でした。地元で県の事業の説明会がありますので、早退します。悪しからず。 

和田良一君 今日は鳩ケ谷まで配達に行ってきました。白川で雪は少ないです。 

美谷添里恵子君、早や今日で1月も終わります。春が近づいてくる気がして嬉しいです。 

畑中知昭君 1月も最終日。正月気分もここまででしょうか。 

山口里美君 今日も一日ご苦労様でした。   

杉山賢君 本日、7時30分よりお参りの為、途中退席させていただきました。ご容赦ください。 

鷲見啓兒君 昨日、高鷲中学校3年生を対象に、1時間いただき、税金の話をしてきました。生徒の皆さん

の礼儀正しさ、積極的な挨拶に感心しました。 

奥村照彦君 寒かったり暖かかったり、体調管理に気を付けましょう。 

同文 羽土洋司君、小島正則君、山下誠君、寺田正実君、井俣愛美君 

 

次週行事予定   

 ２月１４日 外来卓話                 ２月２１日 会員卓話 

 ２月１６日 ＩＤＭ（ホスト：畑中君)       ２月２８日 外来卓話     

出席報告                               出席委員会 大村太郎君

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第2139回 ３３名 １７名 １２名 ３名 62.5％ １名 

第2140回 ３３名 ２０名 １２名  62.5％ １名 


